



# ぐれよん 7・8月

たんぽぽ組



いよいよ夏本番！！すでに夏日が続いて暑い暑い日々を過ごしていますが、こどもたちは念願のプール遊びが予定通り始まって大喜び♪水を怖がることもなくじょうろやバケツ、ひしゃくを使って大興奮で遊んでいます。プールに入る前は準備体操もしています(笑)

大好きな水遊びを元気いっぱい楽しめるよう早寝早起き、朝ごはんで生活リズムを整えて体調を崩すことなくこの夏を乗り切っていきたいですね。夜が遅くなってしまう時は起こすのが大変かと思いますが早起きからリズムを整えていけるといいですね🌟



## ★自分の気持ちをつたえよう・おともだちの気持ちもきいてみよう★



おままごとやおいしゃさんごっこ、つみき等々でお友達と一緒に遊ぶことが増えてきたたんぽぽ組の子どもたち・「おたんじょうびなの～」「おめでと～」「どこがいたいですか？」「おねつがりますね～」と遊びの中で会話を楽しんだり、積み木を高く積む中で壊れて泣いているお友達に「やってあげる」と同じように作って励ましてあげたりとほのぼのする姿もたくさん見られています😊  
反面、関わりが増えてきたことでけんかをすることもしばしば(^^;)  
「やだ～」「だめ～」と叫んでみたり、泣いたり叩いたりなんて姿ちらほら・子どもたちが順調に成長している証・ではあるのですがそんな時は様子を見ながら大人が間に入って「やだ」「だめ」の理由を聞いて何が嫌なのか、だめなのか、どうしたいのか、どうしてほしいのかなどの気持ちを言葉にしたり、泣いたり、叩いたりという時は表情や仕草で伝えようとしている気持ちを代弁して相手に伝えたりとそれぞれの思いや要求を具体的な言葉にしています。

3歳になると言葉の数が800語～1000語になるといわれていますが、言葉の数が増えてくるこの時期だからこそ気持ちや要求を言葉にする経験をたくさんして自分の気持ちや相手の気持ちに気づいていけるよう支援していくらと思っています。まだまだ自分の気持ちや要求をうまく言葉にできなかったり、感情を整理できなかったりということがありますがその都度寄り添いながら言葉にして自分で言葉や仕草で伝えられた時にはたくさん褒めて関わることの楽しさや嬉しさをたくさん感じてもらえたならと思います。

